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　８月 29日、創立 50周年記念式典が滞りなくとり行われま
した。
　実行委員の方をはじめ女性会員の皆様、西宮商工会議所の事
務局の方々のおかげと改めて感謝いたします。
　そしてご出席いただいた　西宮市長、西宮商工会議所会頭様か
らの励ましのお祝辞をいただき誠にありがとうございました。
　50周年式典の準備段階で、阪神淡路大震災で女性会の今まで
の記録がすべて消失してしまい、それ以前のことは何もわから
ないことが判明しました。唯一在籍50年の方が一人いらっしゃ
いましたが、昨年５月に亡くなられ、もっと早く女性会の歴史
を聞いておけば良かったと悔やんでいます。そこで今ある資料
で50年を伝えていこうと準備を始めました。
　私は女性会に入会して50年の半分にも満たない経験しかあ
りませんが、先輩の方々の穏やかで温かく人の和を大切にする
ことを学びました。とても居心地の良い場所でもありました。
先輩の方々が築いて下さった人の和を大切にすることは西宮女
性会のイメージとして近隣の女性会の方からも称賛されていま

　「一緒に SDGs」というテーマで、３R についてお話
しをしました。ネイリストで、フラワーフェスティバ
ルでもご協力くださった岡本さんと、さくら FM パー

ソナリティーの松本さんとで、楽しくおしゃべりができました。
　３R ということで、ミネラルウォーターやサイダー等の炭酸
飲料を製造している当社のリユースびんの商品のお話や、６年
間も使う小学生のランドセルは究極のエコバッグだと思うなど
の、お話をさせていただきました。
　また、西宮市も指定ごみ袋を使用し始めて、丸一年が経ちま
すが、プラが増えて、燃やすゴミが減っていることから分別が
進んでいることを知り、ちょっと面倒くさくても、しているこ
とが無駄でないことが分かりました。
　これからは、フードロスにも繋がるドライフード・ドライフ
ルーツの活用や、ジャム作りも積極的にやろうと思います。

㈱布引礦泉所　石井 恭子

　さくら FM
さんで、石井
監 事 と 共 に

人生初のラジオ出演
をさせて頂きました。
今回のテーマが「一緒
に SDGs」と言うこと
で、日頃から気軽に出来る「３R（スリーアール）」をお話させ
て頂きました。エコバックやマイボトル利用、ゴミ分別による
指定ゴミ袋の重要性や、リユース瓶の話など、循環型社会へ
の貢献に繋がるのだと改めて感じることができました。女性
会の先輩方にアドバイス頂けたお陰で、緊張しましたが和や
かで楽しい時間を過ごせました。とても貴重な経験をさせて頂
けました。

ネイルサロン シュペーブ　岡本 明子

す。これは西宮市のブランドイメー
ジの向上にもつながります。これ
を次の世代も引き継いでくれるこ
とを希望します。
　そして私たちは50周年を機に次
の10年20年に向かって新しい取
り組みを始めました。
　サステナブルをコンセプトに、
すべての人々が心もからだもそし
て社会的にも満たされるために、
西宮しあわせ物語をスタートいたしました。例えば将来の社会
や経済を担ってくれる子どもたちのための食育、子どもの見守
り、婚活事業などそれぞれのテーマで実行し発信してまいりた
いと思います。
　これからも西宮商工会議所女性会の会員の皆様の事業のレベ
ルアップをはかり地域貢献に努力してまいります。 

会長　上田 みち代
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商売繁盛の神
西宮神社会館にて開催

式典前にみんなで集合写真

木村晶子 兵庫県阪神南県民
センター長からのご祝辞

上田みち代会長の挨拶 石井登志郎西宮市長
からのご祝辞

森本直樹会頭からのご祝辞 記念講演は落語家の
桂あやめ氏

司会の増井50周年実行委員長

廣瀬恭子関西商工会議所女性会連合会会長のご発声で乾杯
近隣女性会メンバーも大勢かけつけてくださいました！

楽屋にて桂あやめ氏と正副会長

毎月第三木曜　12時20分頃から
「Saku っと La･ ら ･Ra 西宮」内
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